



スン神父(右)に
案内されて訪れた城山教会=左は妻

とともに西坂で処刑された。以後、トマス次兵

これによつて日本でのアウグスチノ修道会

最初に洗礼を受けた大村純忠の地で、当時、大

(元山口放送取締役テ
ジオ局長)

聖人の洗礼名（下）

長崎巡礼(10)

今回訪れた長崎の城山教会は一九五二年、

アメリカから来たアウ
グスチノ修道会によつ

て建てられた。

しかし二年後の一六一四年、徳川家康の禁教令によつてわざか二年で教会は取り壊された。宣教師たちは潜伏して活動を続けたが、次々に逮捕され、処刑された。

彼はいつも金の鍔
（つば）の刀を隠し持つ
ていたことから「金鍔
次兵衛」と呼ばれるよ
うになる。そして昼間
は外海（そとめ）の山奥
の洞穴に身を隠し、夜

の活動は途絶えた。そして城山教会が建てられる一九五二年まで三百十五年の歳月が流れたのである。

村だけで約六万人の信徒がいたという。しかしキリスト教への迫害は日増しに激しくなり、セミナリオは閉鎖。次兵衛は神学生としてマカオに渡り、その後、アヘンのアフグスタン

巡礼の道

藤屋 倪士
(下松市幸ヶ丘)

253

チノ修道院のスペイン人宣教師が来日し、大分県豊後地方で布教を始めた。十年後の一六年には長崎市の現在のめがね橋付近にサン・アグスチン教会を

その存在は長崎奉行の知るところとなり、奉行所は人相書きを配つて必死に神父を追い続けたが、神父は神出鬼没に活動して潜伏している信徒たちの心の支えとなつた。

The image shows the front cover of a book. On the left side, there is vertical Japanese text: 'トマス次兵衛神父の生涯' (Top left) and 'キリストへの愛' (Bottom left). The right side of the cover features a photograph of a stone statue of a monk in a white habit holding a wooden cross. He is positioned in front of a row of well-maintained, rounded green hedges.

同胞への愛



トマス次兵衛神父の生涯

キリストへの愛・同胞への愛

送られて来たトマス金鍔神父に関する小冊子